

"Mama! Spielst Du mit mir Schach?"

Neues Projekt des Schweinheimer Schachclubs

Der Schachclub Aschaffenburg-Schweinheim möchte das Schachspiel nicht nur den Kindern, sondern auch den Eltern und Großeltern näherbringen. Deshalb versuchen die Schweinheimer ein neues Projekt auf die Beine zu stellen, dass es in dieser Form noch nicht gab. Dazu Jugendbetreuer Dr. Dirk Schellenberger: "Nicht wenige Eltern oder Großeltern bekommen Panik, wenn Sie hören, dass ihr Sprössling das Schachspiel erlernen möchte. Häufig können sie ihre Kinder nicht unterstützen. Dabei ist das Erlernen des Schachspiels spannend und gerade für die Entwicklung von Kindern sehr sinnvoll. Sie brauchen jedoch anfangs Spielpartner bzw. Unterstützung. Unser Schachverein bietet erstmals einen Elternabend zum Thema Schach an." So möchten der Jugendleiter Eduard Neuburger und Dr. Dirk Schellenberger am Montag, 29. November, um 20 Uhr in der Gaststätte "Schnitzelfabrik", Sportweg, in Schweinheim Mamas und Papas bzw. Opas und Omas helfen, das Schachspiel selbst zu erlernen bzw. es ihren Kindern beizubringen. Die Teilnahme ist kostenlos, Voranmeldung erwünscht unter Telefon 4512778.

Albrecht Fleckenstein, Pressewart des USV